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Presentando questocoupons fino al31/12/09avrà uno SCONTOEXTRA del 3%
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SAVONA
C.so Tardy e Benech, 21/23 r

Tel. 019 801680
Fax 019 8386141

QUILIANO
Via Tecci, 10 r

Tel. 019 8878616
Fax 019 2000796

EXPO
8,00-12,00 • 15,00-19,00

Ditta NUOVA CAPPELLI esclusivista della ditta KLOVER per la citta' di Savona Presenta
alcuni modelli di:

Termocamini,Termostufe,Termocucine,Caldaie a Legna e Pellet.

La pecularietà di questi prodotti è il sistema SICURO TOP brevettato a livello internazionale (che
consente l'installazione con caldaia a gas gia' esistente senza modifiche sull'impianto), scambiatori
in acciaio inox, finiture in ottone e acciaio satinato e il basso consumo di legna e la notevole
produzione di acqua sanitaria fanno si di una resa complessiva superiore al 85%.Per ulteriori
informazioni contattarci presso la nostra Sede in Savona C.so Tardy e Benech 21-23r Tel.019/801680
Oppure nella nostra esposizione in Quiliano Via Tecci 10r Tel.019/8878616 dove troverete esposti
tutta la gamma della ditta Klover.
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SAVONA. Nella polemica tra gli as
sessori Luca Martino (sport) e Livio Di
Tullio (urbanistica) sulla localizza
zione della futura palestra di Parco
Doria adesso irrompe il sindaco Fede
rico Berruti: «Penso sia meglio spo
stare la palestra verso Legino rispetto
all’inizio di Parco Doria dov’è prevista
oggi» ha rotto gli indugi il primo citta
dino. E poi ha aggiunto: «L’impresa Ips
sta completando le verifiche per ve
dere se il trasloco è possibile e se come
spero lo è, senza costi aggiuntivi per il
Comune né troppi ritardi, credo sia
meglio per diversi motivi, non ultimo
quello di dare vita ad un polo sportivo
pubblicoprivato che la nuova palestra
e gli impianti del vicino Dopolavoro
ferroviario potranno formare trovan
dosi affiancati».

Parole pesanti, quelle di Berruti, per
due motivi: primo, chiariscono che
nella lite tra Martino e Di Tullio il sin
daco sta con l’assessore all’urbanistica
e quindi che la disputa all’interno del
Pd prosegue su vari fronti. E secondo
perché la settimana che inizia domani
sarà decisiva per il contestatissimo
cantiere di Parco Doria visto che il Co
mune è chiamato a prendere una posi
zione definitiva sulla palestra ma
anche sulla strada e sulle altre que
stioni aperte. Calendarizzati ci sono
infatti vari appuntamenti: il primo
mercoledì quando la terza commis
sionesiraduneràperdiscuteredelpro
getto di Ips riguardo alla contestatis
sima “strada di servizio” oltre che alla
palestra; il secondo è un consiglio co
munale già chiesto dai consiglieri di
minoranza per affrontare lo stesso ar
gomento e dare voce alle proteste del
Comitato di via Stalingrado; e dulcis in
fundo c’è la commissione dei capi
gruppo che anticiperà la seduta di mer
coledì per sviscerare i temi e consen
tire alla maggioranza di “chiarirsi”. In
somma le occasioni di incontro e scon
tro non mancheranno.

«Sulla palestra ho fiducia che si rie

sca a cambiare il progetto e stiamo la
vorando in questo senso a patto che
questo non comporti costi per il Co
munenédispendioditempodiceBer
ruti  la nuova area dove andrà, se
condo quanto è stato rilevato finora,
dovrebbe oltretutto consentire di fare
un impianto più largo di un metro di
quello previsto finora e questo consen
tirebbe molte più chance in termini di
omologazioni. E in più, a parte il polo
sportivo con il vicino Dlf, si libererebbe
l’area d’ingresso di Parco Doria (nel
piazzale dove oggi c’è l’espozione auto)
consentendo di sfruttare quello
spiazzo per allargare la viabilità, creare
parcheggi o altro. Ne ho parlato anche
con l’assessore allo sport Martino che è
una persona intelligente e spero abbia
capito lo spirito di questa mia posi
zione. Adesso aspettiamo solo che Ips
ci dica se questo spostamento è possi
bile ed in che tempi. Mentre sugli altri
aspetti di Parco Doria mi spiace ma le
istanze del Comitato di via Stalingrado
non potranno essere soddisfatte né per
la strada né per i capannoni. La strada
di servizio verrà lievemente modifi
cata secondo le richieste della gente
ma non in modo tale da risultare molto
diversa da come prospettata finora. E
lo stesso dicasi per i capannoni le cui
distanze dalle case, secondo i nostri ri
lievi, sono regolari. D’altra parte è

un’area vasta quella dove Ips è interve
nuta ma non così tanto da poter siste
mare tutto senza scontentare nessuno.
E ovviamente non potevamo rinun
ciare ai capannoni né alla strada né
tantomeno alla palestra».

«Io resto dell’idea che va bene valu
tare tutti gli spostamenti dell’impianto
sportivo ma senza perdere di vista
l’aspetto temporale del cantiere  re
plica l’assessore Martino  partendo
oggi, e Ips è già pronta, la palestra sa
rebbe pronta a giugno 2010, se si cam
bia il progetto si slitta per forza in
avanti. Io dico: va ancora bene se lo slit
tamento è di pochi mesi, ma non se si
perde tutta la stagione 20102011. In
questo caso io non sarei d’accordo».
DARIO FRECCERO
freccero@ilsecoloxix.it

La zona di ponente di Parco Doria dove dovrebbe sorgere la nuova palestra
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Tornano le “Frecce” del
comandante Tammaro
A PARTIRE dalle 14,30 di oggi tutti
con il naso all’insù in Darsena e sul
lungomare del prolungamento e
delle Fornaci, per ammirare le evo
luzioni delle Frecce Tricolori. Prima
delle gloriose “Frecce” guidate
dal comandante savonese Massimo
Tammaro ci saranno solisti e pattu
glie acrobatiche private, velivoli
della Protezione Civile, il P180
Piaggio e l’elicottero 15 del
Nucleo operativo. Per la manifesta
zione dalle ore 11,30 saranno chiuse
alcune vie della città ma funzione
ranno bus navetta gratuiti messi a
disposizione dall’Acts. Gli stabili
menti balneari saranno aperti e con
accesso gratuito alla spiaggia ma
sarà vietata la balneazione

Il sindaco Federico Berruti

Un cinghiale

Questa volta le
associazioni animaliste e
quelle dei cacciatori sono
insieme contro il disegno di
legge di Franco Orsi

OGGI SI SPARA

Caccia,
via con
polemica

DI NOIA >> 38

Folla all’Expo di Savona

L’iniziativa, promossa
dall’assessore provinciale
Piero Santi, sarà
organizzata nell’ambito
del prossimo Expo

IL CASO

La Provincia
lancia la Fiera
dei piccoli
Comuni

FRECCERO >> 39

I biancoblù con il Derthona,
ma anche Cairese
e Veloce si candidano a
protagoniste dei rispettivi
campionati

SPORT

Il calcio
savonese
lancia
la sfida

SERVIZI >> 35

SEMPRE PIÙ SCONTRO SU PARCO DORIA

La palestra della discordia
AncheBerrutivuolespostare l’impianto:«Facciamounpolosportivocon ilDlf»

MA L’ASSESSORE
NON È CONVINTO

Ok se i lavori
slittano di pochi
mesi, ma non si
deve perdere la
stagione. Allora
sarei contrario
LUCA MARTINO
assessore allo Sport

‘

••• NON È ancora nata e per
giunta si litiga su dove farla
ma in termini di utilizzo non
c’è dubbio che ci sarà la fila
per utilizzare la nuova pale
stra. L’assessore allo sport
Luca Martino l’ha già desti
nata a futura “casa” del
basket prevedendo per i cu
gini della pallavolo la collo
cazione di Legino, dietro la
scuola Edile. Ma nelle ultime
ore ha fatto irruzione sulla
scena la società storica di
ginnastica della città, la “Fra
tellanza”, che da anni è in
cerca di una sede e ora è
sponsorizzata da un’interpel
lanza al sindaco. «Di fronte
alla realizzazione di una Pa
lestra a Parco Doria  ha
scritto il consigliere De Cia 
Consapevole delle difficoltà
registrate nella gestione e
conduzione della società di
ginnastica artistica “Fratel
lanza “, centenaria e blaso
nata, che oltre a mancare di
una sede degna del nome è
costretta da anni a inviare i
migliori atleti savonesi in
altre società italiane, chiedo
al sindaco e alla giunta di de
stinare la futura palestra alla
ginnastica artistica cosa che
permetterebbe di liberare
ore e spazi nel Palazzetto di
corso Tardy e Benech e nelle
altre palestre oggi usate
dalla Fratellanza».

>> PROPOSTA

«CHE SIA LA SEDE
DELLA BLASONATA
“FRATELLANZA”»


